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学校が再開して１カ月がたちました。ご家庭でのお子さまのご様子はいかがでしょうか。山門高
校では、生徒達の授業を受ける姿や部活動を頑張る姿のおかげで、少しずつ活気が取り戻され
つつあると感じています。もちろん、３月から５月と２カ月以上の休みがあったため、生徒達の様子
も全く以前と同じというわけではありません。授業の様子を見ていると、休校以前と変わらないモ
チベーションで授業を受けている生徒もいますが、以前より疲れやすくなった生徒や集中力が前
ほど持たなくなった生徒も、ちらほら散見されます。しかしこれは２カ月以上も休校になってしまっ
た仕方のない部分であり、そうした生徒を少しずつ、その生徒に合ったペースで学校生活に慣れ
てもらおうと思っています。学習も部活動も、継続が大切なんだということを改めて感じました。

さて、今回の学年通信では新部長を紹介しています。突然の部長就任で、多くの部員や後輩を
まとめていくのは大変だと思いますが、本人達の様子を見ていると、意欲と使命感に満ち溢れて
います。おそらく、引退試合を迎えられなかった３年生のことを思うと、自然と身が引き締まるので
しょう。２年生の成長に頼もしさを感じた次第です。 （第２学年主任 本園 明宏）

野球部部長
大淵 祥明
（柳城中出身）

「僕たち野球部は、部員９名という少
ない人数で活動しています。少ないか
らこそ一人一人の動きが大切になり、
その中で自分は主将として、一つ一つ
の行動に責任を持ち、自分でチームを
引っ張っていきます。チームの目標と
して、今の３年生が果たせなかった、
〝山門の歴史を変える！〝を目標に頑
張っていきます。応援よろしくお願い
します。」

男子バスケット
ボール部部長
坂田 響

（東山中出身）

「僕たち男子バスケットボール部は、
１年生１０人、２年生１２人の計２２
人で活動しています。僕は主将として、
チーム全員を県大会という目標へ引っ
張っていきたいと思います。そのため
に言葉で指導していくだけではなく、
まず自分の行動でみんなを引っ張って
リーダーシップを発揮していきたいと
思います。残り１年間後悔のないよう
頑張ります。」

男子ソフト
テニス部部長
寳珠山 真哉
（柳南中出身）

女子バスケット
ボール部部長
永江 かおり
（山川中出身）

「私たち女子バスケ部は、個々の技術力
を上げようと男子バスケ部と共に日々精
進しています。新チームとなったばかり
で、私たちもまだまだ不安げな表情では
ありますが、これからチームの形を築い
ていくためにも精一杯頑張っていきます。
部長としての自覚を持ち、まずは自分が
しっかりと声を出してチームをまとめて
いきたいです。」

陸上部部長
金縄 寿成
（蒲池中出身）

「剣道部の部長になりました、原優人で
す。私たち剣道部は、男子６人、女子３
人の計９人で活動しています。人数は少
ないですが、来年のインターハイ予選で
県大会出場ができるように、日々の稽古
に全力で取り組んでいます。稽古をでき
る一日一日を大切にして、皆で一生懸命
がんばっていきたいと思います。よろし
くお願いします。」

「男子ソフトテニス部部長の寳珠山真
哉です。２年生１人で苦労することも
多々あると思いますが、１年生８人と
力を合わせて、少しでも良い結果が残
せるよう一生懸命頑張りたいと思いま
す。また、コロナ期間の影響で梅雨の
期間はまともに練習することが困難に
なっていくと思いますが、自主練等を
組み合わせて頑張りたいです。」

「女子ソフトテニス部は２年生が７人、
１年生が５人で活動しています。目標の
県大会出場を達成するために、一人一人
が高い意識を持ち練習に励みたいと思い
ます。また、女子ソフトテニス部の良さ
でもある、明るく元気なところを活かし
て、部活動を楽しくしていきたいと思い
ます。目標を達成できるように、日々の
練習を大切に頑張ります。」

女子ソフト
テニス部部長
安德 咲希
（大木中出身）

「陸上部部長の金縄寿成です。陸上部
は、人数は少ないですが、少数精鋭で
頑張っています。県大会やそれぞれの
ベストを目指して日々の練習をしてい
ます。新しく入った１年生と一緒に、
きつい練習を楽しく乗り越えていこう
と思います。部長になったので、自分
の事だけではなく全体を見ながら行動
をしていきたいです。」

サッカー部部長
乗富 章光
（蒲池中出身）

「僕たちサッカー部は昨年２０年ぶり
に県大会に出場し、良い波に乗ってい
ます。新型コロナウイルスの影響で部
活ができない中、僕たちはリモートで
自主練や筋トレをしましたが、体力的
には衰えている部分もあるので、選
手・マネージャー一同で体力をつけ、
完璧なボディを作っていきたいと思い
ます。」

剣道部部長
原 優人
（柳城中出身）

↑授業が行われる全ての部屋の黒板前
に、透明のビニールを設置しています。

↑生徒の人数が多い授業では大きな多
目的ホール等を使っています。また授
業の遅れを取り戻すためICT教材を使
う先生も多くいます。

↑全員がマスクをして授業を受けています。 ↑教室の換気も行います。

☆この他、食堂や売店等においても対策を行っています！



男子バレー
ボール部部長
古賀 勇希
（昭代中出身）

「僕たちバレーボール部は、
プレイヤーが６人、マネー
ジャーが３人のギリギリの
状態で活動しています。人
数は少ないですが、誰かが
できないことをみんなが補
い合ってがんばっています。
去年、自分たちが勝てな
かった相手に勝てるよう、
個々の技術力を上げ、常日
頃から挨拶等の礼儀の面で
も精神的に成長できるよう、
精一杯頑張ります。」

女子バレー
ボール部部長
佐村 奈緒
（岩国市立灘中出身）

「こんにちは、女子バレー
部部長の佐村です。今年は
コロナの影響で練習や試合
が思うようにできませんで
した。また３年生も最後の
試合を迎えられず引退とい
う、悔しい形で終わってし
まいました。３年生の悔し
い思いを引き継いでいきな
がら、今まで以上に気を引
き締めて、練習や試合に臨
んでいきます。よろしくお
願いします。」

卓球部部長
相川 優太
（三潴中出身）

「卓球部の部長になりま
した、２年４組の相川優
太です。部長になったか
らには、しっかりと部員
全員をまとめて、引っ
張っていこうと思います。
部の目標は県大会出場で
す。僕たちの代で達成で
きるように毎日の練習を
無駄にせず頑張っていこ
うと思います。一年間よ
ろしくお願いします。」

弓道部部長
下川 真弥
（瀬高中出身）

「弓道部の部長に就くことに
なりました下川真弥です。私
が弓道部に入部してからずっ
と面倒を見てもらっていた先
代の部長達に習って、私自身
も部長としての役割をしっか
り担っていけたら良いなと
思っています。皆が一つに
揃ってこその部活動だと思う
ので、部内の雰囲気を大事に、
崩さず、弓道部を引っ張って
いきたいです。」

ハンドボール部
部長
野田 萌々花
（東山中出身）

「こんにちは。ハンドボー
ル部部長の野田萌々花です。
私たちハンドボール部は
〈明るく、楽しく、自分た
ちに厳しく〉をモットーに
日々の練習を頑張っていま
す。今年度は公式戦でまず
は一勝を目標に、部員全員
で協力し、互いを高め合っ
ていきたいと思います。そ
して、私は部長としてチー
ム全体に目を向け、団結力
のあるチームを作りま
す。」

「吹奏楽部です。吹奏楽部
は今年度２１名で活動して
いくことになりました。し
かし、新型コロナウイルス
の影響で、外の練習が続い
ており、練習時間も限られ
ています。限られた時間で
より良い音楽を目指し、沢
山の人に元気を届けられる
ような演奏ができるように
頑張ります。次の本番は、
ガーデンコンサートの予定
なので、楽しみにしていて
下さい。」

「書道部は１年生５人、２年
生３人の計８人で、松尾先生、
立石先生のご指導のもと、９
月に行われる高文連地区大会
や書道展などに出品するため
の作品の練習に励んでいます。
〈全員で県大会出場〉を目標
として、限りある時間の中で、
今まで以上に集中して日々の
練習に取り組んでいこうと思
います。ぜひ、応援お願いし
ます。」

水泳同好会
部長
金子 未歩
（大川東中出身）

「こんにちは、茶華道部の
田代有紗です。茶華道部は、
お茶をたてたり、飲んだり、
お菓子を食べたりして、の
んびり活動しています。私
たちは３月から約３カ月部
活ができませんでした。し
かしこれからの部活動で、
今までできなかった分を取
り戻し、来年の文化祭やお
茶会に向けて部員みんなで
協力しながら、楽しく頑
張っていきたいと思いま
す。」

茶華道部部長
田代 有紗
（大木中出身）

吹奏楽部部長
井上 舞
（瀬高中出身）

「こんにちは。食物部部長の
住野礼於奈です。食物部は、
お菓子作りだけでなく、文化
祭でお菓子の販売を行い盛り
上げています。今年は例年通
りの活動が難しく、できるこ
とが限られていますが、食物
部としてできることを思いっ
きり楽しみます。新しい十人
の部員と共に、楽しく、明る
く、笑いの絶えない部活にし
ていきます。」

食物部部長
住野 礼於奈
（八女学院中出身）

合唱部部長
坂井 瑠依
（大川中出身）

「こんにちは。合唱部部長の
坂井瑠依です。合唱部は昨年
高文連県大会に出場すること
ができました。今年は全国大
会出場を更なる目標に設定し
て日々練習に励んでいます。
舞台の数が、去年と比べて
減ってきていますが、今でき
ることを五人の新入部員と共
に精一杯全力で頑張ります。
明るく、楽しく、華のある部
活にしていきます。」

美術部部長
舩津 啓慎
（城島中出身）

「私たち美術部は２年生３人
という少ない人数で活動して
おります。活動内容としては、
自分の書きたい風景の水彩画
や版画など、自分の好きなこ
とをやっています。一番のイ
ベントとしては大運動会の
バックパネル書きです。活動
で唯一の集団作業です。今年
はコロナの影響でできません
でしたが、来年は今年できな
かった分もっと頑張りたいで
す。」

写真部部長
中島 みずき
（大木中出身）

書道部部長
古賀 葵
（三潴中出身）

「水泳同好会は、女子３名と
少ないですが、日々練習に励
んでいます。夏の期間は大会
に向けてプールで泳ぎ、冬の
期間はトレーニングやスイミ
ングスクールに通って活動を
しています。去年は九州大会
出場を果たしました。今年は
より良い結果を残せるように
頑張っていきます。」

弁論放送部部長
船津 真菜美
（橘中出身）

「弁論放送部は、週に２回楽
しくマイペースに部活動を頑
張っています。話したり文章
を考えたりするので、プレゼ
ンテーション力が上がったり、
文章が速く読めるようになっ
たりして、日常生活にも役
立っています。私の目標はみ
んなで県大会に行くことで、
一年生にもしっかり教えて、
この目標を達成したいで
す。」

「私たち写真部は、２年生４
人、１年生８人で、大津先生
齊田先生のご指導のもと、楽
しく部活動をしています。週
に１日、写真の良かった所や
工夫した所を考えながら写真
を撮っています。また大きな
写真大会の報告会等も行って
います。写真を撮ることが好
きな人にはおススメの部活動
です。明るく元気な部活とし
て頑張っていこうと思いま
す。」

男子バドミントン部
部長
古賀 慶也
（八女市立西中出身）

女子バドミントン部
部長
上畑 香琳
（大刀洗中出身）

「男子バドミントン部部長
の古賀慶也です。中学生の
時からバドミントン部には
練習に来ていて、その時か
ら先輩方から色々なことを
教わりました。だからこれ
から部長の立場になるにあ
たって、自分がチームを
引っ張り、インターハイに
出場する気持ちで練習に励
みたいと思います。これか
らの部活動では日々の積み
重ねを大切にして練習して
いきます。」

「女子バドミントン部部長
の上畑香琳です。バドミン
トン部は体育館の中で暑い
中、自分の目標に向かって
練習しています。これから
きつい夏になりますが、自
分を成長させることができ
る時期なので、自分もがん
ばりながら、周りも笑顔で
励ましていきつつ、みんな
できつさを乗り越えていき
たいと思います。みんなを
引っ張っていけるよう頑張
ります。」


